

Insiste Creel en reto a AMLO para dialogar sobre el Poder Judicial de la Federación

(CARLOS LORET DE MOLA).- La semana pasada, López Obrador retó al presidente de la Cámara de Diputados, al panista Santiago Creel, a presentar una iniciativa de ley para desaparecer los fideicomisos del Poder Judicial y con ese dinero entregar becas a estudiantes de familias pobres. Creel aceptó el reto, pero le pidió que ambos se reunieran con la presidenta de la Corte, Norma Piña, y puso como fecha el 18 de mayo, o sea, mañana. Como el Presidente no respondió, hoy Creel insistió en que ambos deben reunirse. "Mi reto es para que mañana, jueves 18, podamos dialogar, Presidente. Le voy a respetar su investidura, nunca he sido una persona irrespetuosa de las investiduras, de las instituciones. Entonces, Presidente, mi reto está puesto, mañana, jueves 18, diga usted la hora, el lugar, porque el tema usted ya lo puso y yo lo acepté. Vamos a discutir sobre el Poder Judicial de la Federación".

